AU REVOIR

ISABELLE BOULIANNE

Cette magnifique revue que vous tenez entre les mains a vu le jour en 2005. Nous produisions à l'époque un petit journal maison qui s'appelait Le Couvert forestier. Comme responsable des communications, je passais des heures devant l'ordinateur, avec un logiciel de montage désuet, à tenter de donner un air professionnel à mes feuilles 8,5 par 11! Comme l'ambition ne nous a jamais fait peur, nous rêvions plus grand. C'est ainsi qu'est né Le Couvert boréal, que j'ai eu cet immense privilège de mettre au monde et de voir grandir. De rédactrice en chef, je suis devenue éditrice en 2012, alors que j'étais nommée directrice générale de l'Association forestière de l'Abitibi-Témiscamingue (AFAT). Ce fut d'extraordinaires années. Le Couvert boréal est aujourd'hui un produit mature, professionnel et de grande qualité. Il est surtout devenu un puissant outil d'éducation forestière! À tous ceux qui y ont contribué, merci.

Au moment où vous lirez ces lignes, j'aurai tourné la page sur mes 18 années de carrière à l'AFAT pour aller relever de beaux grands défis dans un tout autre univers. Je quitte avec le sentiment du devoir accompli. Les neuf dernières années auront été extrêmement riches. Notre merveilleuse équipe aura réussi à sortir l'AFAT de son incertitude financière, à mettre sur pied des projets innovants, à se démarquer et à prendre le contrôle de son avenir. Aujourd'hui, notre association est solide, diversifiée et renommée. Que demander de plus! En prime, il reste encore bien des idées folles à concrétiser. C'est d'ailleurs d'une idée folle qu'est parti notre projet de balado forestier! Le 1er février, peu importe votre lieu de résidence, vous pourrez découvrir le tout premier épisode de notre balado On n'a pas la langue de bois. Durant dix épisodes, la forêt sera au cœur des discussions et mettra en valeur des humains passionnés. Une façon moderne et innovante de donner une voix de plus à la forêt!





UNE PLACE ENCORE À PRENDRE

Le secteur forestier a beaucoup à offrir. Malheureusement, j'ai trop croisé de gens qui semblent l'avoir oublié. Forestiers, soyez fiers de ce que vous êtes et



exprimez-vous! Vous contribuez à mettre en valeur l'immense potentiel de la forêt québécoise. Vous représentez l'avenir. Mais vous communiquez si mal! Pour développer un sentiment de fierté et d'appartenance envers la forêt québécoise, il faut la faire connaître. Plus et mieux. Il faut aussi faire preuve de davantage de transparence. Le temps de cacher les choses est fini. Il est temps d'être proactif et d'occuper l'espace médiatique. Aucune association forestière ne pourra à elle seule faire tout ce travail. Les gens qui prennent les décisions et qui vont sur le terrain doivent retrouver leur droit de parole et l'utiliser. Il faut répondre! Une organisation comme la nôtre ne peut y arriver seule. Mon souhait est de vous voir envahir l'espace médiatique pour expliquer et répondre RAPIDEMENT lorsque la prochaine bombe tombera. Tout passe par là.

Mon cri du cœur fait, je désire remercier les nombreuses personnes qui s'impliquent dans le succès de l'AFAT. Merci à tous les membres du conseil d'administration que j'ai eu le privilège de connaître. Finalement, 1000 mercis à ma précieuse équipe de permanents et à ma belle jeunesse d'étudiants que j'ai pris un plaisir fou à accompagner au Parc-Aventure Joannès. Je vous aime tous d'amour. Sans vous, rien n'est possible.

J'ai toujours été très touchée par la magnifique chanson de Michel Sardou, Je vole. C'est ce que je fredonnerai, quand je fermerai les lumières pour une dernière fois. La fille émotive que je suis aura les yeux pas mal humides! Mes chers parents, je pars. Je vous aime, mais je pars.

